



„...die vermaledeiten Weiber...“

Hexenwahn in München .
Eine Zeitreise durch finstere Zeiten.

Wir folgen den Spuren der Hexen, der Hebammen und der weisen Frauen in der Stadt München. Dabei begegnen wir Unschuldigen und Giftmischerinnen gleichermaßen.

Dabei erfahren wir, was die Frau des Henkers für besondere Aufgaben bei der „*peinlichen Befragung*“ hatte, wir hören von Wetterzauber und Hexensalbe, vom Teufel, der eine Kirche baut und vom Einsturz eines Turmes, für den die „*bösen, vermaledeiten weiber*“ verantwortlich gemacht wurden ...

Die Führung dauert 1,5 bis 2 Stunden.
Treffpunkt ist die Mariensäule in München.



Claudia Neumaier – Stadtwege
Stadtführungen in München und anderswo
claudia-neumaier.net
Mobil: 01733 77 77 39

